
Desarrolladores de vivienda se recuperan  
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    El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (Cmic), 
Francisco Barragán Preciado, destacó que a pesar de los problemas que a nivel 
nacional ha enfrentado el sector constructor de vivienda, en Colima se tiene una 
recuperación y un cierre de año importante. 
    Entrevistado vía telefónica, mientras participa en el Congreso Nacional de vivienda 
de la CMIC, que se realiza en León Guanajuato, señaló que se prevé un cierre 
importante, que les permitirá a los constructores alcanzar la recuperación. 
    Resaltó que Colima no fue ajeno a la problemática nacional, pues los 
constructores locales tuvieron importantes recortes por parte de los programas 
federales dedicados a impulsar el sector, esto como consecuencia de la crisis 
económica que se vivió a nivel mundial. 
    Enfatizó que dicho evento es importante para el sector, ya que participan las 
principales instituciones que lo apoyan, como lo es el Fonhapo, Infonavit o la 
CONAVE, entre otros. 
    Además, señaló que los especialistas del ramo pueden conocer las innovaciones 
de materias que se tiene, los apoyos que se ofertan a los desarrolladores de 
vivienda, además de ponencias donde se expone la principal problemática del sector 
y las posibilidades de solución. 
    Finalmente, comentó que se espera al cierre del presente año, se impulse 
fuertemente la construcción de viviendas, lo que será favorable para el sector. 

 
Los constructores de vivienda a nivel nacional comienzan a recuperarse, y 
prevén un cierre de año positivo, aseguró el presidente de la CMIC, 
Francisco Barragán Preciado.
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